



## Consejo Económico y Social

Distr.: general  
9 de mayo de 2011  
Español  
Original: inglés

---

### Período de sesiones sustantivo de 2011

Ginebra, 4 a 29 de julio de 2011

Tema 2 b) del programa provisional\*

Serie de sesiones de alto nivel

Examen ministerial anual

### **Declaración presentada por la Organización para el Progreso Industrial, Espiritual y Cultural (OISCA Internacional), organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social**

El Secretario General ha recibido la declaración que figura a continuación, la cual se distribuye de conformidad con los párrafos 30 y 31 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

---

\* E/2011/100.



## **Declaración\***

La Organización para el Progreso Industrial, Espiritual y Cultural (OISCA Internacional) fue fundada en el Japón el 6 de octubre de 1961, bajo los auspicios de 460 participantes procedentes de 18 países. El Reverendo Dr. Yosnouke Nakano, eminente trabajador social japonés, fue elegido Presidente Fundador Internacional. En 1976 pasó a ocupar la Presidencia Internacional la Dra. Yoshiko Y. Nakano. El 6 de octubre de 2011, la Organización celebrará su quincuagésimo aniversario.

La Organización para el Progreso Industrial, Espiritual y Cultural asigna la máxima prioridad en sus actividades al desarrollo de la capacidad de jóvenes, varones y mujeres, procedentes de países en desarrollo de Asia, las Islas del Pacífico, África, Asia Central, Centroamérica y América Latina. La Organización tiene centros de capacitación afiliados en funcionamiento en Bangladesh, Fiji, Filipinas, Indonesia, el Japón, Malasia, Myanmar, Palau, Papua Nueva Guinea, Tailandia y Timor-Leste. En el Japón hay desde 1968 cuatro centros de capacitación que hasta fines de marzo de 2011 habían recibido a 3.983 personas procedentes de 48 países y regiones, como futuros artífices de la prosperidad de sus países. Los centros de capacitación en diversos países reciben cada año al menos a 1.000 jóvenes, varones y mujeres. Es popular el programa de enriquecimiento de la capacidad de la mujer que realizan los centros del sistema. En Bangladesh, desde 1988 está bien arraigado el programa de capacitación práctica en cultivos orgánicos, en beneficio de mujeres, programa reconocido como una muy infrecuente experiencia exitosa en las sociedades islámicas del mundo.

A partir de 1991, la Organización ejecuta el Programa de silvicultura para niños como medio eficaz de reforzar las virtudes morales y espirituales de los escolares, alentándolos a que protejan el medio ambiente de su propio hábitat plantando árboles por sí mismos. Hacia fines de marzo de 2011, las escuelas participantes en el programa habían llegado a un total de 4.400 en 28 países, y hay grandes posibilidades de acrecentar tanto la cantidad de escuelas como de países participantes. Se estima que durante los últimos 20 años, los niños plantaron más de 100 millones de árboles.

A juicio de la Organización, sus actividades han contribuido positivamente a promover los objetivos y compromisos convenidos internacionalmente con respecto a la educación. Su compromiso en esta materia se mantendrá después de celebrar su quincuagésimo aniversario.

---

\* La presente declaración se publica sin pasar por los servicios de edición.

